

Verkäuferbestätigung



Verkäuferbestätigung gemäß Artikel 11 der VO (EU) Nr. 2018/848	
Name und Anschrift des Verkäufers:	
Kennnummer (z.B. Partie-, Bestandsnr.)	Produktbezeichnung:
Bestandteile: (Alle Produktbestandteile / alle während des Produktionsprozesses zuletzt verwendeten Bestandteile angeben.)	
Der Unterzeichnende bestätigt, dass dieses Erzeugnis weder „aus“ noch „durch“ GVO im Sinne der Verwendung dieser Begriffe in den Artikeln 3 und 11 der Verordnung (EU) Nr. 2018/848 hergestellt wurde, und keine Informationen vorliegen, die darauf schließen lassen, dass diese Erklärung falsch ist. Der Unterzeichnende bestätigt, dass das vorstehend bezeichnete Erzeugnis die Anforderungen von Artikel 11 der Verordnung (EU) Nr. 2018/848 hinsichtlich des Verbots der Verwendung von GVO erfüllt. Der Unterzeichnende verpflichtet sich, seinem Kunden und der für ihn zuständigen Kontrollstelle / Kontrollbehörde unverzüglich Mitteilung zu machen, wenn diese Bestätigung widerrufen oder geändert wird oder wenn Informationen bekannt werden, die die Richtigkeit der Bestätigung in Frage stellen. Der Unterzeichnende ermächtigt die für die Kontrolle des Kunden zuständige Kontrollstelle/Kontrollbehörde im Sinne von Artikel 3 Ziffer 58-60 der VO (EU) Nr. 2018/848, die Richtigkeit dieser Bestätigung zu prüfen und erforderlichenfalls Proben für den analytischen Nachweis zu ziehen. Ferner stimmt der Unterzeichnende zu, dass diese Aufgabe von einer unabhängige Stelle vorgenommen werden kann, die von der Kontrollstelle schriftlich benannt wurde. Im Falle von Aromen, bestätigt der Unterzeichnende, dass diese den Anforderungen der Verordnung (EU) 2018/848, Anhang II, Teil IV, Absatz 2, Ziffer 2.2.2. b) entsprechen und somit Stoffe und Erzeugnisse, gemäß der Definition in Artikel 3 Absatz 2 Buchstabe c und Buchstabe d Ziffer i der Verordnung (EG) Nr. 1334/2008, ergeben, die, gemäß Artikel 16 Absätze 2, 3 und 4 derselben Verordnung, als natürliche Aromastoffe oder natürliche Aromaextrakte gekennzeichnet sind. Der Unterzeichnende haftet für die Richtigkeit der Angaben dieser Bestätigung.	
Datum	
Unterschrift	
Name & Funktion der unterzeichnenden Person	(ggf.) Firmenstempel des Verkäufers

Vendor declaration



Vendor declaration according to Article 11 of Council Regulation (EU) No 2018/848	
Name, address of vendor:	
Identification (e.g. lot or stock number):	Product name:
Components: (Specify all components existing in the product/used the last in the production process)	
I declare that this product was manufactured neither 'from' nor 'by' GMOs as those terms are used in Articles 3 and 11 of Council Regulation (EU) No 2018/848. I do not have any information which could suggest that this statement is inaccurate. Thus, I declare that the above named product complies with Article 11 of Regulation (EU) No 2018/848 regarding the prohibition on the use of GMOs. I undertake to inform our customer and its control body/authority immediately if this declaration is withdrawn or modified, or if any information comes to light which would undermine its accuracy. I authorise the control body or control authority, as defined in Article 3, items 58-60, of Council Regulation (EU) No 2018/848, which supervises our customer to examine the accuracy of this declaration and if necessary to take samples for analytic proof. I also accept that this task may be carried out by an independent institution which has been appointed in writing by the control body. In the case of flavourings, the signatory certifies that they comply with the requirements of Regulation (EU) 2018/848, Annex II, Part IV, paragraph 2, point 2.2.2. b) and are therefore substances and products defined in Article 3(2), points (c) and (d)(i) of Regulation (EC) No 1334/2008 that have been labelled as natural flavouring substances or natural flavouring preparations in accordance with Article 16(2), (3) and (4) of that Regulation. The undersigned takes responsibility for the accuracy of this declaration.	
date	
signature	
name & function of the person signing	Company stamp of vendor (if appropriate):